
Mickaël DECLERCK

Pour un Val d’Oise
en grand !

Cergy 1

Votre canton

Virginie TINLAND

CANTON DE CERGY 1

Depuis 2021, nous sommes pleinement engagés à vos côtés 
pour faire avancer les projets structurants de notre canton et 
du département du Val d’Oise, avec pour ambition de rendre 
notre territoire toujours plus attractif et à l’écoute de vos 
besoins.

Malgré un contexte national instable et des contraintes 
budgétaires imposées par l’État, le Département reste et 
restera le premier partenaire des communes et de tous 
les acteurs du Val d’Oise. Sous la présidence de Marie-
Christine Cavecchi, notre engagement pour répondre à 
vos besoins du quotidien est total.

En cette année 2025, les résultats de nos actions collectives 
sont déjà visibles. En matière de solidarités, d’éducation, de 
culture, d’aménagement du territoire et d’entretien des routes 
départementales, le Département a tenu ses engagements. Et 
plus particulièrement dans nos délégations respectives que 
sont l’Emploi, la Jeunesse et l’Éducation, nous avons respecté 
votre choix : celui d’un programme ambitieux pour un Val 
d’Oise en Grand ! 

Ce bilan de mi-mandat reflète notre détermination à bâtir, 
innover et améliorer votre cadre de vie, pour faire du Val d’Oise 
un territoire tourné vers l’avenir, soucieux d’agir pour l’intérêt 
de tous les Valdoisiens jusqu’en 2028 et bien au-delà. 

En vous souhaitant une très bonne lecture.

Juin 2024 | Passage de la flamme 
Paralympique à Cergy 

Octobre 2024 | Rencontre avec 
l’équipe pédagogique du Collège 
La Justice

Mickaël DECLERCK Virginie TINLAND

Vos conseillers départementaux



ZOOM SUR UNE DES
PROMESSES TENUES

Le Département a investi 23,1 millions d’euros dans la construction 
de ce nouveau collège, qui a ouvert à la rentrée 2024 à Osny.

Notre canton
en chiffres

 124 000 habitants 
 3 communes* 

 Une éducation 
 de qualité pour tous 
 les Jeunes Valdoisiens !  
En 2022, nous avons lancé le Plan Marshall pour 
moderniser nos collèges Valdoisiens et faire face à la 
hausse démographique, un engagement historique pour 
l’éducation. Avec 434 millions d’euros investis jusqu’en 
2028, nous transformons les conditions d’apprentissage 
pour 65 000 collégiens. À mi-mandat, notre promesse 
est tenue, avec cette année 32 millions d’euros qui seront 
dédiés à la maintenance et à la rénovation, garantissant 
un environnement propice aux études et aux activités.
Les résultats sont déjà visibles : chaque année, 
les 830  000  m² de collèges bénéficient de travaux 
d’embellissement et de rénovation. Nous préparons 
l’avenir en construisant de nouveaux établissements et 
en modernisant les existants, soutenant ainsi l’excellence 
académique.
Nous continuons à œuvrer pour offrir les meilleures 
conditions d’apprentissage à chaque élève du Val-d’Oise, 
démontrant notre engagement envers l’éducation et le 
développement de notre département.*Cergy, Osny, Puiseux-

Pontoise

+ de 5 millions 
d’euros
D’aides aux communes

1 700 000 €
De subventions aux 
associations et clubs 
sportifs du canton
( dont Les Jokers de Cergy)

+ de 13 millions 
d’euros
Pour l’entretien
des 7 collèges du canton

6 millions d’euros
Pour les quelques
21,6 kilomètres de routes 
départementales 



NOS AVANCÉES CONCRÈTES POUR

UN VAL D’OISE EN GRAND !
Un Val d’Oise à vos cotés 

Un Val d’Oise tourné vers l’avenir  

Création du Centre de Supervision 
Urbain Départemental (+ de 1 400 
caméras subventionnées)

Plus de 210 millions d’€ investis 
pour 1 200 projets soutenus

15,5 millions d’€ investis par 
le Département 

700 000 arbres plantés 
et 8 millions d’€ d’investissement

Plus de 80 millions d’€ pour les 
pompiers chaque année

3,5 millions d’€ distribués 
à 1 000 associations

Aide à l’investissement et politique 
agricole : 948 353 €

Premières études lancées pour 
une échéance à l’horizon 2040

Sécurité

Aide aux communes

Plan vélo 

Forêt de Maubuisson

Pompiers

Associations

Monde agricole

Ligne 19 

Un Val d’Oise pour plus de réussite

  4 collèges construits, 4 en réalisation
  434 millions d’€ pour la rénovation 
et la construction

  Création du Conseil départemental 
des jeunes
  Dispositif Val d’Oise Tremplin : 
885 jeunes accompagnés

  Modernisation d’Athletica (centre 
d’excellence sportive) : 32 millions d’€
  23 disciplines accueillies et 250 000 
usagers annuels

  Pass des 5 lieux qui offre un accès illimité 
à tous nos sites (+ de 70 000 visiteurs à 
l’Exposition Van Gogh à Auvers sur Oise
  17 festivals soutenus

Éducation

Jeunesse Culture

Sport



 Fait !  Fait ! 

 Fait ! 

 C’est lancé !

 Osny | Construction de la plaine 
 des Sports 
Grâce à un investissement de près de 
700 000 € du Département, la plaine des 
sports offre désormais aux Osnyssois un 
espace de 36 900 m² entièrement dédié 
aux activités sportives et de loisirs.

 Puiseux-Pontoise | Aménagement 
 et rénovation énergétique
 de la mairie 
Dans sa volonté d’accompagner et de 
soutenir l’action des maires du Val d’Oise, 
le Département a investi plus de 150 000 € 
dans les travaux de rénovation énergétique 
et d’aménagement locatif de la mairie de 
Puiseux-Pontoise.

 Cergy | Reconstruction du collège 
 La Justice 
Fort de son plan Marshall des collèges, le 
département investit 27 000 000 € pour le 
renouveau de cet établissement scolaire 
! Les débuts des travaux commenceront 
dès cet été pour s’achever en 2026.

 Cergy | Construction du nouveau centre de Santé 
 Denis-Mukwege 
Face à la désertification médicale qui touche l’ensemble des 
territoires, y compris les villes les plus peuplées, le Département 
poursuit une politique de santé résolument résiliente, en 
investissant dans la création de centres de santé accessibles 
à tous les Valdoisiens. Ce centre de Cergy représente à lui seul 
un investissement de plus de 200 000 €.

POUR VOUS,

SUR NOTRE CANTON
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Mickaël DECLERCK 
Conseiller départemental 
chargé de l’Emploi

NOTRE RÔLE AU DÉPARTEMENT
Virginie TINLAND
Vice-Présidente déléguée à 
la Jeunesse et à l’Éducation

  À travers le soutien aux entreprises, le 
développement de la formation et l’innovation 
dans l’accompagnement des demandeurs 
d’emploi, j’agis concrètement pour un territoire 
plus dynamique et solidaire.

 De la construction de nouveaux collèges 
à l’accompagnement des initiatives jeunesse, 
nous garantissons à chaque jeune Valdoisien 
les meilleures conditions pour apprendre, 
s’épanouir et construire son avenir !

Janvier 2025 | Assemblée départementale Janvier 2025 | Assemblée départementale 

Mars 2025 | Inauguration du Jardin 
Samuel Paty de Cergy 

Mars 2025 | Inauguration du Collège 
Suzanne Lenglen à Persan



uvo.fr @groupeuvo

@Groupe_UVO01 34 25 32 26

groupe.uvo@valdoise.fr 

Marie-Christine CAVECCHI 
Présidente de l’UVO et du Conseil départemental du Val d’Oise

L’UVO défend les valeurs 
républicaines de la Droite 
et du Centre !
Depuis quatre ans, la majorité départementale de l’Union pour le Val d’Oise (UVO) œuvre 
sans relâche pour défendre les valeurs républicaines qui nous sont chères. Unie et ambitieuse, 
notre équipe s’engage quotidiennement à servir l’intérêt général, malgré un contexte national 
marqué par le chaos des extrêmes et le désengagement croissant de l’État.

Face à ces défis, nous avons su faire preuve de pragmatisme et de responsabilité.
Nous avons optimisé chaque euro dépensé pour améliorer la sécurité, moderniser 
notre réseau routier, construire de nouveaux collèges, soutenir les initiatives 
culturelles et préserver notre patrimoine. Nous avons également renforcé nos 
dispositifs sociaux, comblant les lacunes de l’État, tout en réalisant des économies 
plus que jamais nécessaires. Et nous avons aidé les communes à mieux s’équiper. 

Ces actions concrètes témoignent de notre détermination à faire du Val d’Oise un territoire 
toujours plus attractif, solidaire et résilient. À mi-mandat, nous sommes fiers des résultats 
obtenus, mais nous savons que le chemin est encore long. Contrairement à la gauche et aux 
extrêmes, qui promettent tout mais ne font rien, les Conseillers départementaux de votre 
majorité agissent au quotidien pour renforcer notre territoire, le Val d’Oise. 

Restons mobilisés pour maintenir ce cap jusqu’en 2028. Ensemble, continuons à bâtir 
un Val d’Oise fort et uni, où chacun trouve sa place et peut s’épanouir ! 
Pour un Val d’Oise toujours plus grand ! 

 Je me suis engagée, avec mon équipe, à porter 
une ambition forte pour le Val d’Oise.
Nous avons renforcé la sécurité, modernisé les 
infrastructures, soutenu l’éducation et la culture, tout 
en renforçant nos dispositifs sociaux. À mi-mandat, 
les résultats sont là. Nous continuerons à défendre vos 
intérêts jusqu’en 2028, et au-delà, faisant du Val d’Oise 
un territoire toujours plus attractif et solidaire.


